

2020（令和2）年度

2021.03 卒業ライブを開催しました！

3月30日(火)、本校体育館で昨春・今春の卒業生の卒業ライブを開催しました。

一昨年の文化祭以来1年半ぶりのライブとなった昨春の卒業生は、3バンドがブランクを感じさせない熱い演奏を披露しました。今春の卒業生からは4バンドが参加。渾身の初披露のオリジナル曲を演奏するバンド、事前収録した映像に合わせて演奏するバンドなど、バラエティーに富んだライブを繰り広げました。また、3年生の卒業制作として、全員が出演するミュージックビデオが上映され、笑いあり涙ありのひとときとなりました。



↑観客は部員・卒業生のご家族のみとし、座席指定や舞台からの距離をとる等の対策を講じました。



↑別撮りのドラムに合わせて演奏。一体感のある演奏でした。



↑開催に際して会場を使わせていただいた体育館部活の皆様、ありがとうございました！

今年度は文化祭がなかったため、1年生にとっては上級生のオリジナル曲を間近で聴くことのできる、貴重な機会となりました。また、今年度初めて全学年揃ってライブを一から作り上げる経験ができたことで、部全体の結束力を高めることができました。

来年度も一人一人が目標をもって日々の練習に取り組み、全員で行事を成功させる軽音楽部を目指します。今後とも応援よろしくお願いいたします！

2021.01 新年の目標を書き初めました。

1月4日(月)、今年最初の活動を行いました。毎年新年最初の活動日には全員が今年の目標を書き、視聴覚準備室に掲示しています。今年も、個人の目標・バンドの目標を書いて一人ひとり全員の前で発表しました。



2020.12 クリスマスライブを開催しました。

12月22日(火)、本校視聴覚室でクリスマスライブを開催しました。今年度3回目となる、配信ライブです。1・2年生12バンドが、日ごろの練習の成果を披露しました。

2020.11 「令和2年度 東京都高等学校文化祭軽音楽部門大会」決勝に出場しました！

11月23日(月祝)、八王子オリンパスホールで開催された都大会決勝に、本校2年生バンド「**Endeavour Diva**」が出場しました。演奏したオリジナル曲「明日に負けないように」は、困難な日々でも前向きに生きていこう、というポジティブなメッセージをこめた曲です。予選よりもコーラスを厚くするなど工夫と練習を重ねて演奏しました。

校内での活動にも制約が多い中、大舞台で演奏させていただけたことに、出場者・応援部員・顧問共々感激しました。また、各校の軽音楽部の素晴らしい演奏を見て、改めて生の演奏を聴く喜びを感じ、これからの活動の目標を得ることができました。大会を運営して下さった皆様、応援して下さった皆様、ありがとうございました！



2020.11 「高校生ライブ MUSIC DAYS2020」FINALで審査員特別賞を受賞しました！

3年生バンド「**今日もお粗末さまでした**」が、**審査員特別賞(ソニー・ミュージック賞)**を受賞しました。演奏した曲は、この一年多くの場で披露してきたオリジナル曲「**からかい**」です。3年生の挑戦する最後の大会で、全国のたくさんの方に演奏を聴いていただけたことに、部員・顧問一同感謝しています。大会を運営して下さった皆様、応援して下さった皆様、ありがとうございました！

※大会公式サイト・結果発表ページはこちら→ [「FINAL バンド部門 結果」](#) (動画をご覧ください)

2020.11 「令和2年度 東京都高等学校文化祭軽音楽部門大会」決勝に進出しました！

11月8日(日)、秋の都大会地区大会が行われ、本校2年生バンド「Endeavour Diva」が優秀賞を受賞し、決勝に進出しました。今後とも応援よろしくお願い致します！



2020.11 オンラインバンドクリニックを受講しました。

11月1日(日)、MUSIC DAYS 相模原・町田大会で「日本工学院ミュージックカレッジ賞」をいただいた2年生バンド「Endeavour Diva」が、大会副賞としてバンドクリニックを受講しました。Zoomを使用したレッスンの中で、自分たちの楽曲の良いところ・改善点をたくさん指摘していただきました。ご指導いただいたことを、これからの活動に活かしていきたいと思います。ありがとうございました！

※当日の様子を紹介した大会 HP はこちら→ [「小川高校『日本工学院ミュージックカレッジ賞』」](#)

2020.10 「高校生ライブ MUSIC DAYS2020」で FINAL に進出しました！

地区予選となる相模原・町田大会で、3年生バンド「今日もお粗末さまでした」が最優秀賞を、2年生バンド「Endeavour Diva」が審査員特別賞（日本工学院ミュージックカレッジ賞）を受賞し、FINAL に進出しました。今後とも応援よろしくお願い致します！

※大会公式サイト・結果発表ページはこちら→ [「相模原・町田大会バンド部門結果」](#)

※今年は WEB 大会ということで、演奏動画を審査していただきました。公式サイトから演奏動画もご覧いただけます。

2020.9 育成バンド成果発表会・部内ライブを開催しました。

9月12日(土)、1年生育成バンドの成果発表会兼保護者会ライブを開催しました。1年生にとっては、入部してから初めてのライブ演奏でしたが、どのバンドも練習の成果を発揮して演奏することができました。なお、このライブは感染症対策として演奏者・最小限のスタッフのみ会場入りする無観客ライブとし、保護者の方には動画配信(ライブ配信・オンデマンド)の形で観覧していただきました。

また、9月19日(土)には2年生の成果発表ライブを開催しました。こちらも感染症対策として動画配信(オンデマンド)の形で実施しました。



2020.8 連盟公式大会で2バンドが入賞しました！

東京都高等学校軽音楽連盟主催の公式大会「音楽の力」に、本校より2バンドがエントリーしました。

3年生バンド「**今日もお粗末さまでした**」がオリジナル曲「**からかい**」でエントリーした楽曲部門(映像エントリー)で**奨励賞を受賞**しました。また、2年生ソロユニット「**Dame zatti(ダメ ゼッタイ)**」が、オリジナル曲「**parasites in a lion**」でエントリーした打ち込み部門で**特別賞を受賞**しました。

大会を運営してくださった皆様、応援してくださった皆様、ありがとうございました！